



**LECTURAS BÍBLICAS  
DE  
EDIFICACIÓN CRISTIANA  
Y  
PEPITAS DE ORO  
DE LA PALABRA DE DIOS**

**Por William Hunt**

**Traducción: René M. Bardales**

**LECTURAS BÍBLICAS**  
**DE**  
**EDIFICACIÓN CRISTIANA**  
**Y**  
**PEPITAS DE ORO**  
**DE LA PALABRA DE DIOS**

Por William Hunt

Traducción: René M. Bardales

Un agradecimiento especial a René Bardales por la traducción del libro y a Michelle Avery por su labor en preparar el texto para el impresor.

## CONTENIDO

|   |    |
|---|----|
| Poder Por Medio De La Fe.....           | 5  |
| La Fe Bíblica.....                      | 10 |
| Cristo Nuestro Intercesor.....          | 14 |
| ¿Dónde Está El Lugar De Seguridad?..... | 17 |
| Miserable O Gozoso—¿Cuál Será?.....     | 20 |
| La Elección Y Sus Consecuencias.....    | 25 |
| Redimiendo El Tiempo.....               | 30 |
| Pepitas De Oro De La Palabra De Dios    |    |
| Lecciones De Job.....                   | 34 |
| ¡Regocijarse!.....                      | 36 |
| La Levadura Y La Vida.....              | 38 |
| Sin Falsificación.....                  | 41 |
| Un Espíritu Amoroso.....                | 43 |
| Viviendo Con Propósito.....             | 45 |
| Señor, Enséñanos A Orar.....            | 47 |
| Notas.....                              | 50 |
| Eventos Importantes.....                | 54 |
| Números de Teléfono.....                | 58 |



## PODER POR MEDIO DE LA FE

Siempre han existido hombres con una tremenda ambición por poder. Muchos han perdido su posición, otros sus vidas en su conquista de poder. La Historia Universal revela trágicos episodios. Alemania fue devastada en la Primera Guerra Mundial, sin embargo los políticos destruyeron a los pocos que quedaban con su torcida retórica, haciéndoles creer que pronto reconquistarán el poder.

Pero no todos aceptaron esa filosofía. Algunos encontraron que la fe en Dios es la verdadera fuente de poder. Un ejemplo edificante. En tiempos bíblicos Dios concedió a algunos para tener poder y continuar trabajando mientras otros se burlaban de ellos.

Considera a un hombre al cual Dios le dio una tarea para cumplir quien estaba trabajando cincuenta años después. Sin duda que se escuchaba estas expresiones de burla: "Hombre viejo, tú has estado trabajando en ese proyecto por cincuenta años, parece que va a tomar otros

cincuenta, por qué no abandonas esa estupidez. Su respuesta no se dejaba de esperar. “Dios me dijo que construyera un arca, y eso es lo que estoy haciendo.”

Después de otros cincuenta años, la misma crítica continuaba, pero él tenía toda la intensión de terminar el proyecto que Dios le dió. Su fe en el Altísimo y respeto por Su mandamiento le dió poder para continuar hasta que el Arca estaba terminada.

Fe en Dios dio a Job poder para continuar adelante en medio de un ambiente extraño y abrumador. Aún cuando Job estaba sentado en medio de ceniza rascándose sus llagas dolorosas con un pedazo de teja con sus tres amigos quienes estaban en silencio o acusándole, sin hallar a Dios en ninguno de los dos lugares, su confianza en el Altísimo estaba intacta. Él tenía fe y poder para declarar: “Más Él conoce mi camino; Me probará, y saldré como oro” (Job 23:10).

Escucha a José respondiendo a la esposa de Potifar cuando ella trató de seducirlo

“....¿cómo, pues, haría yo este grande mal, y pecaría contra Dios?” (Gn.39:9). Finalmente huyó de la casa dejando todo. Fe en Dios le dió poder para hacer lo que necesitaba hacer, tal acción le causó ser arrojado a la cárcel. Pero aún allí, fe en Dios le dió la gracia para vivir y comportarse bien. La maravilla de todo esto es que él fue elevado para ser un gobernador de esa tierra.

Los tres jóvenes hebreos fueron obligados para adorar postrados en tierra la gran estatua de oro que Nabucodonosor mandó a hacer. Ellos rehusaron adorar tal ídolo aún sabiendo que había un horno calentado siete veces más esperando a los desobedientes. El temor de ese castigo no debilitó su fe en el poder de Dios y su obediencia a sus mandamientos de no tener otros dioses aparte de Él. Estos fieles servidores de Dios confiaban que Él podía librarlos del horno de fuego y si no, dijeron a Nabucodonosor “....No serviremos a tus dioses, ni tampoco adoraremos a la estatua que has levantado” (Dn.3:18). Dios no

siempre da liberación en esta forma, pero en este caso sí lo hizo. Él va a dar a sus hijos el poder para permanecer firmes y verdaderos aún en las más terribles tormentas de la vida.

Nosotros también, podemos tener poder como ellos. Noé firme en su labor para Dios, o como José para estar determinado para no pecar contra Dios aún en las más terribles tentaciones, o ser como los tres jóvenes hebreros listos para encarar oposiciones severas.

Aquellos que desean poder por medio de la fe, dejen que Dios controle sus ambiciones, actitudes, deseos, emociones, temores, motivos y pasiones. Él va a enviar al Espíritu Santo para ministrar en cada tiempo necesario.

## PENSAMIENTOS

El poder va a embriagar a los mejores corazones, como el vino a las cabezas más fuertes. Ningún hombre es lo suficientemente sabio, bueno o fuerte para confiarle con poder ilimitado.

Cualquier cosa que Dios quiere de tí, ¡Él te dará poder para hacerlo!

## LA FE BÍBLICA

La Biblia habla mucho acerca de la fe. Tales términos como santa fe, poca fe, fe grande, camina por la fe y fe no fingida etc., tales declaraciones se leen como cualquier cosa. Muchos asocian la fe solamente con la fe salvadora. Pero la fe tiene un significado mucho más grande. La Escritura nos dice: “Sin fe es imposible agradar a Dios,” “el justo por la fe vivirá”, “Pero cuando venga el Hijo del Hombre, ¿hallará fe en la tierra? Una pregunta lógica en estos últimos días debe ser: ¿qué está sobrentendido por fe, o qué es fe?

La Palabra de Dios nos enseña que la fe es dada al pecador por medio del Espíritu Santo, capacitando al pecador para tener confianza en Dios y aceptar a Cristo para la remisión de sus pecados. Por fe, se da fortaleza a la persona para realizar las obligaciones que Dios requiere. Por la fe y la Palabra de Dios después de recibir a Cristo como su único salvador, el creyente encontrará enemigos espirituales y ser victorioso. Recordemos que Dios no

considera a una persona superior a otra. Si una persona es victoriosa, entonces otras también pueden ser victoriosas. Leemos en la Palabra: “...Otros experimentaron vituperios y azotes, y más de esto prisiones y cárceles. Fueron apedreados, aserrados, puestos a prueba, muertos a filo de espada; anduvieron de acá para allá cubiertos de pieles de ovejas y de cabras, pobres, angustiados, maltratados; de los cuales el mundo no era digno.....Y todo esto....alcanzaron buen testimonio mediante la fe.” (Heb. 11:33-39).

La Palabra de Dios revela y provee vida, poder, protección, dotes de mando y dirección para cada situación. Cuando una persona se da cuenta que es débil en cierta área de su vida, él puede pedir a Dios por ayuda, y en el tiempo oportuno puede encontrar un pasaje o versículo que habla claramente acerca de su necesidad. Luego la persona comprende que la ayuda es obtenible por medio de la fe.

Tiempo después la misma persona puede encontrar versículos como estos: “Deléitate

en el SEÑOR, y él te concederá los deseos de tu corazón. Encomienda al SEÑOR tu camino; confía en él, y él actuará.” (Sal.37:3-5). Este tiempo él siente la dirección de Dios, pero necesita ajustar su dirección que está fuera de foco, pero comprende que debe deleitarse en el SEÑOR, por fe hace un ajuste a su visión enfatizando que los deseos de su corazón serán contestados por Dios, porque él lo ha prometido.

#### VENTANAS A LA LECTURA

FE: Uno de los Diccionarios define el término fe en esta forma. Creencia no basada en argumentos racionales. Asentamiento de la inteligencia a verdades religiosas reveladas que orienta el pensamiento y la acción.

Una definición evangélica: FE, firme adhesión del entendimiento por la influencia de la gracia a una verdad revelada por Dios, no por razón de intrínseca evidencia, sino por la autoridad de Dios.

Intrínscico/a: *que es propio de algo por sí mismo.*

## CRISTO NUESTRO INTERCESOR

En muchas áreas de la vida, nosotros necesitamos una persona que nos represente. Hace años algo dramático sucedió a un joven llamado Bill, él tuvo la oportunidad de trabajar para una compañía grande y conocida, pero por alguna razón inexplicable cometió un error que resultó en una grande pérdida para la compañía. Poco después fue llamado por el jefe de sección para informarle que su trabajo estaba terminado. Mientras Bill se preparaba para abandonar la empresa, vino John que era el gerente general y le dijo que viniera a su oficina y que lo esperara allí, mientras él hablaba con el dueño de la compañía. Para la sorpresa de Bill, John estaba en la presencia del dueño representándole, por su intercesión Bill no perdió su trabajo y laboró en la empresa por muchos años con distinción.

En una Corte de Justicia, acusados con serios problemas gastan mucho dinero en abogados que los representen delante del Juez sin ninguna garantía que el juez sería

benévolo con ellos.

Yo he conocido a un joven que estaba en serios problemas con la ley, y pronto tenía que estar en la corte delante del juez para escuchar su sentencia. Uno de sus familiares le dijo: Mira! - yo conozco al juez que va a dictaminar tu sentencia. Hemos sido amigos por mucho tiempo, fuimos a las carreras de caballos y asistimos a la misma escuela, deja que hable acerca de tu problema. Fue así que el pariente estaba delante del juez representando al joven. El juez escuchó su petición y dio una sentencia que era justa y misericordiosa.

Leemos en Hebreos 9:24 NVI “En efecto, Cristo no entró en un santuario hecho por manos humanas, simple copia del verdadero santuario, sino en el cielo mismo, para representarse ahora ante Dios en favor nuestro.” Hay tres preciosas palabras: En efecto - (ahora) - favor nuestro - No ayer, no mañana, pero en este momento - Jesús está en la presencia de Dios intercediendo por nosotros ¡Gloria a Dios!

El intercesor de Bill, John podía fracasar, el abogado en la corte de justicia podía haber perdido su caso, el pariente del joven en dificultad con la ley podía fracasar en persuadir a su amigo el juez para ser benévolo en el caso. Pero el que está delante de Dios a nuestro favor, nunca va a perder la atención del Padre.

Nuestro Señor Jesucristo quiere representarte en la presencia de Dios con tanto amor que no sólo murió en la cruenta cruz, pero ascendió al cielo donde está sentado a la diestra del Padre. Sin embargo, Él sólo representa a aquellos que tienen la voluntad de arrepentirse, confesar sus pecados, creer en su corazón y aceptarlo como su divino intercesor.

## ¿DÓNDE ESTÁ EL LUGAR DE SEGURIDAD?

En nuestro mundo cambiante, cada año aparecen nuevos peligros en los diversos niveles de la economía, la salud, el clima, la ecología y por supuesto la moral. Se invierten grandes sumas de dinero para producir productos, medicamentos, máquinas, automóviles, aviones etc., que nos den seguridad. Los inversionistas también se enfrentan con la cuestión de la seguridad de su inversión.

En nuestros países hay pueblos cuyos rios, arroyos y pozos de agua están contaminados que beber sus aguas produce enfermedades que afectan a pueblos enteros. Entonces nos preguntamos: ¿Dónde encontramos seguridad? Dondequiera que vivimos, la pregunta que encaramos es, ¿como, y dónde está la seguridad?

Hace unos años aprendí una gran lección acerca de la seguridad. Un verano nuestra familia fue de vacación y acampamos junto a la ribera de un río. Una mañana cuando me encontraba pescando ví a una jauría de perros de caza persiguiendo a un venado.

Advertí a mis pequeños hijos que permanecieran quietos. Luego ví que se aparecía el venado que rápidamente se metió al río y luego siguió la corriente por unos 100 metros y salió a la ribera otra vez y permaneció parado en total silencio. Luego vinieron los perros que cruzaron el río sin encontrar huellas del venado que de tanto buscar sin hallarlo, se rindieron y se fueron. Todo ese tiempo el venado permaneció en silencio. Dios implantó en ese animal un instinto de hallar un lugar de seguridad. Para este animal, la seguridad no consistía en su habilidad de correr muy rápido o saltar muy alto, pero en permanecer en silencio.

Cualquiera que sea el peligro para nosotros, Dios ha provisto un lugar de seguridad para nosotros. El apóstol Pablo nos dice en Romanos 5:2a "...Por medio de Jesucristo tenemos entrada por la fe a esta gracia en la cual estamos firmes (seguros), y nos gloriamos en la esperanza de la gloria de Dios."

Si el venado llegó a ser impaciente y dejó el lugar de seguridad donde estaba, sin duda

que hubiera sido muerto. En figura nosotros estamos como el venado, tenemos un lugar de seguridad donde permanecer cuando estamos rodeados de peligros.

¿Dónde está el lugar firme y seguro? No radica en nuestra fortaleza, o en nuestras luchas o ansiedades, pero simplemente no estar parados junto a un río, pero en un océano de la gracia de Dios.

## MISERABLE O GOZOSO - ¿CUÁL SERÁ?

El apóstol Pablo en Romanos 7, describe gráficamente al hombre que no tiene recursos, poder, habilidad para ejecutar de acuerdo a su conocimiento de la ley. En el cuadro de Pablo, el hombre declara el problema tres veces: “Porque sabemos” (v.14a). “Yo sé” (v.18a), “hallo esta ley” (v. 21a). Tres veces declara la evidencia de sus miserables fracasos (vv.15,16,18,19,23). Tres veces él da su conclusión 17,20,24,25.

Cuando miramos a este hombre que no tiene recursos, poder ni habilidad, notamos primeramente su declaración, “Porque sabemos que la ley es espiritual; mas yo soy carnal, vendido al pecado. (v. 14). Él sabe que es una criatura de la carne y está aprisionado por el pecado. El Rey Pecado a cerrado con soldadura todas las puertas internas y ha fortificado la puerta exterior, pero dejó una pequeña ventana abierta por la cual el hombre podía leer que la ley era espiritual.

Nótese la prueba de su encarcelamiento, “Porque lo que hago, no lo entiendo; pues

no hago lo que quiero, sino lo que aborrezco, eso hago” (v.15). Vemos a este hombre sin poder, incapaz de impedir lo que desaprueba. Él no puede ejecutar lo que quiere hacer porque está encarcelado por el Rey Pecado. ¡Qué miserable condición de este hombre.”

Finalmente, Pablo da su conclusión, “De manera que ya no soy yo quien hace aquello, sino el pecado que mora en mí.” (V.17). Como el Dr. W.H. Thomas claramente expresa: “El propósito del apostol no es excusarse a sí mismo o explicar su fracaso. Él únicamente está mostrando su miserable esclavitud bajo la bota del tirano que lo obliga para actuar en esa forma contra sí mismo.

Este hombre sin poder, habilidad o recursos hace esta declaración: ¡Miserable de mí! ¿quién me librá de este cuerpo de muerte?

¿Es este el cuadro de tu vida? ¿No tienes ningún poder o recursos de donde ampararte? ¿Te encuentras odiando la maldad, pero estas imposibilitado de hacer

lo que es bueno? Si esto es así, el apóstol tiene buenas noticias para tí. En el capítulo 5, Pablo muestras gráficamente lo que la sangre de Jesucristo puede hacer. Veamos a ese cuadro.

Aquí vemos al hombre perdonado, absuelto y considerado justo en Cristo. Él ha sido justificado por fe. Él tiene una nueva posición y relación.

Antes él se encontraba en una condición de miserable pecador y enemigo de Dios, pero ahora es un hijo y tiene recursos que el ojo humano no puede ver. Por fe tiene acceso a la gracia de Dios, y no tiene que dejar esa bendita posición, Él puede permanecer en esa gracia todo el tiempo que desea. Ningún poder puede separarlo, golpearlo o robarle ese estado de gracia. La tribulación lo hace más fuerte, y mientras él glorifica, se goza en la esperanza de la gloria de Dios.

Escuchen a este hombre que llama a aquellos que fueron sus compañeros en los fétidos calabozos del pecado.

“¿Quién nos separará del amor de Cristo? ¿Tribulación, o angustia, o persecución, o

hambre, o desnudez, o peligro, o espada? Como está escrito: Por causa de tí somos muertos todo el tiempo; Somos contados como ovejas de matadero. Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó. Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro.” (Romanos 8:35-39).

En el capítulo 7 el hombre es miserable, en el capítulo 5 lo vemos glorificando a Dios. ¿Cual es la diferencia entre los dos cuadros que el apóstol nos dá? El capítulo 7 describe al hombre luchando en su propia fuerza y mirando a la ley. En capítulo 5 vemos al hombre que cree que la gracia de Dios es suficiente para él aunque su propia fuerza es débil. Sí, el cree que Dios lo justifica y le da gracia para cada necesidad.

Para el hombre en capítulo 5, la gracia no era una idea abstracta. Él sabía que la gracia

de Dios era la divina influencia sobre su corazón, y experimentó su reflexión en su vida. Miserable o gozoso - ¿Cuál será?

“Y el Espíritu y la Esposa dicen: Ven. Y el que oye, diga: Ven. Y el que tiene sed, venga; y el que quiera, tome del agua de la vida gratuitamente.” - Apocalipsis 22:17

## LA ELECCIÓN Y SUS CONSECUENCIAS

Primeramente consideremos la definición del término elección. Elección: Acción y efecto de elegir. Acto por el que se elige algo. Elegir: Escoger, preferir a alguien o algo para un fin. Con esto en mente diremos que toda persona nacida en este mundo que tiene sus facultades normales cada día esta bombardeada con decisiones. El niño pequeño en el kinder tiene que elegir con quien comer, luego en su juventud tiene que elegir a la muchacha con quien tener amistad para después decidir con quien casarse. Cuando una persona compra una casa, él está enfrentando más elecciones mientras su vida se hace más compleja.

Algunas elecciones son pequeñas, otras mayores y algunas difíciles, pero con cada una de ellas hay consecuencias. Los resultados pueden ser monetarios, situaciones sociales, religiosas o de otra manera, pero cada una tendrá un impacto sobre nosotros.

Hay muchos ejemplos en la Biblia donde la gente estaba enfrentando elecciones, e

hizo decisiones, y cosecharon resultados ya sean positivos o negativos. Veamos a unos pocos de estos.

Cuando Abram y Lot estaban juntos, prosperaron mucho y ambos tenían abundante ganado que la tierra de pastoreo era insuficiente para ambos. De tal modo que decidieron separarse. En un acto de bondad, Abram da oportunidad a su sobrino Lot para que elija donde ir. La Palabra de Dios nos presenta un interesante cuadro. “Si te vas a la izquierda, yo me iré a la derecha, y si te vas a la derecha, yo me iré a la izquierda. Lot levantó la vista y observó que todo el valle del Jordán, hasta Zoar, era tierra de regadío, como el jardín del Señor o como la tierra de Egipto. Así era antes de que el Señor destruyera a Sodoma y a Gomorra. Entonces Lot escogió para sí todo el valle del Jordán, y partió hacia el oriente.” (Gn. 13 NVI). Años después, Lot era un hombre rico viviendo en la depravada y degenerada ciudad de Sodoma. En una oportunidad dos ángeles visitaron a Lot, y él los recibió de modo hospitalario. Después de

preparar una comida, el cuadro cambio drásticamente. Los hombres del lugar se presentaron a su puerta demandando tener relaciones homosexuales con esos visitantes. Lot sin saber que los dos hombres eran ángeles protegió a sus huéspedes y les ofreció a sus dos hijas vírgenes a los hombres. A tal punto llegó esta situación que es incomprensible para nosotros, pero sobresale la decisión de Lot en escoger esa vil ciudad. Esa región fue buena para sus ganados pero mala para la moralidad de su familia.

Notamos otro ejemplo. Adán y Eva. Ellos fueron puestos en el huerto más precioso y en condiciones más favorables. Ellos hicieron una pequeña decisión, a pesar de la prohibición de Dios, tomaron y comieron del fruto prohibido. Dios no mandó inmediatamente el peso del juicio sobre ellos, pero el día de pago se acercaba.

Dos hijos nacieron a su hogar y sin duda ellos los amaban mucho, pero cuando crecieron y trajeron una ofrenda para sacrificar a Dios. La ofrenda de Caín no fue

aceptada. Con toda su ira mató a su hermano. Ese acto trajo mucho dolor a sus padres. Pero la semilla que sembraron por su decisión de desobediencia, ahora estaban cosechando.

José fue el hijo favorito de su padre, pero no de sus hermanos. Ellos lo odiaron porque fue el ídolo de los ojos de su padre, y esperaron el tiempo cuando podían librarse de él. El tiempo llegó cuando José fue enviado para buscarlos en la región llevando provisiones. Después de un consejo decidieron venderlo como esclavo a unos mercaderes madianitas que estaban de paso de Egipto. Ellos a su vez lo vendieron a Potifar oficial de Faraón

Después de ser tentado repetidamente por la mujer de Potifar, cada vez rechazó sus avances inmorales. Ella lo asió por su ropa y José huyó.

Cambiando sus deseos de lujuria, ahora lo acusa de tratar de violarla. Esto resultó que José fue puesto en la prisión. Por la razón de su conducta honorable y correcta decisión, Dios estaba con José y le mostró

misericordia, y le dio gracia en los ojos del jefe de la cárcel. Y luego por continuar haciendo las correctas decisiones, eventualmente fue liberado de la cárcel y hecho gobernador de Egipto.

Cada una de las ilustraciones nos muestra un cuadro de las consecuencias de las correctas y malas elecciones.

Que Dios nos ayude para hacer la correcta decisión.

### PENSAMIENTOS

Todo buen proyecto se logra con la decisión de comenzar. Entre dos males, no escojas ninguno; pero entre dos buenos elementos, escoge ambos. La naturaleza da al hombre el maíz, pero tiene que cultivarlo. Dios da al hombre la voluntad, pero tiene que hacer las decisiones correctas.

## REDIMIENDO EL TIEMPO

La palabra redimir tiene varios significados, pero el más apto en este caso es: “Comprar de nuevo una cosa que se había poseído y vendido.” También tiene el significado de rescatar. Hay muchas cosas en la vida que pueden ser perdidas, pero dado el tiempo pueden nuevamente ser redimidas. Por ejemplo muchos pueden perder sus casas, fincas, carros, pero hay algo que cuando se pierde, no se puede redimir, eso es el tiempo. Mucha gente no tienen ninguna preocupación de perder tiempo, sin darse cuenta que es algo muy valioso que no se puede rescatar.

En nuestra sociedad hay una gran demanda por nuestro tiempo, algunas son legítimas, otras no. Hoy la gente está viviendo en el mundo de “ahora”, todo debe tomar acción ahora, sin embargo dejamos que cuando una computadora o sistema falla en un aeropuerto, todas las actividades se paralizan inmediatamente, y es una “pérdida de tiempo.”

Esto también sucede en las carreteras,

después de un fluido manejar, nos encontramos con un accidente o algún vehículo que por desperfectos bloquea los carriles paralizando el tráfico de cientos de vehículos, otra vez es una pérdida de tiempo.

Hay un caso interesante con referencia a la pérdida de tiempo en la Palabra de Dios. En Éxodo 21:18-19 leemos que si en una pelea alguien hiere a otro, pero no es de gravedad, tendrá que pagar por las curaciones y el tiempo perdido. La palabra “tiempo” ocurre 575 veces en la Biblia. Nosotros somos directamente instruidos por Pablo en Efesios 5:16 “Aprovechando bien el tiempo, porque los días son malos.” El salmista declara acerca del tiempo breve de la vida. Sobre estas situaciones podemos decir que nuestro tiempo en realidad no es nuestro. Nosotros hemos sido comprados por un alto precio, por esta razón debemos glorificar a Dios.

Las personas que usan su tiempo en forma propia y en armonía con la voluntad de Dios, son honradas por Él. Por ejemplo Pedro y

Juan, a la hora de oración se dirigían al Templo, cuando súbitamente Dios a través de la providencia dice: “Hombres, yo tengo un trabajo para ustedes. Hay unas 5.000 personas que necesitan ser convertidas hoy, y ustedes son los más aptos para esta labor.” - Paráfrasis (Ver Hechos 3-4).

En Hechos 6 está registrado que los Apóstoles ponían mucho valor sobre el tiempo. Después que se levantó un problema, los apóstoles dirigieron al pueblo para escoger a siete varones con buen testimonio y llenos del Espíritu Santo para ser usados para resolver ese argumento. Los apóstoles sintieron que debían entregarse a la oración y al ministerio de la Palabra de Dios. Una vez más Dios honró la sabia decisión por el valor que pusieron en usar el tiempo. “...Y crecía la palabra del Señor, y el número de los discípulos se multiplicaba grandemente en Jerusalén..... y muchos obedecían la fe.” (6:7). Todos estos acontecimientos fueron una parte de los resultados. Por usar el tiempo que es algo valioso, el mensaje y testimonio de uno de

sus hijos, tocó el corazón de Pablo que fue convertido en el camino a Damasco.

## PENSAMIENTOS

Estas son las últimas palabras de la Reina Elizabeth 1 en su lecho de muerte: “Toda mi riqueza es solo por un momento de tiempo, infortunadamente no podemos comprar más tiempo, ni siquiera un día, una hora, un minuto o un segundo.” La vida es un pequeño destello de tiempo entre dos eternidades. Apurado viajero, el sol está desapareciendo en el horizonte, pero volverá mañana, pero tú - no volverás. La hora más negra tiene solo sesenta minutos.

## PEPITAS DE ORO DE LA PALABRA DE DIOS LECCIONES DE JOB

En Job 1:1 Dios dijo que Job era un hombre perfecto. En Job 42:7, en esencia Él dijo a Elifaz, “Estoy muy irritado contigo y con tus dos amigos porque a diferencia de mi siervo Job, lo que ustedes han dicho de mí no es verdad.” Muchos cristianos tienen una opinión diferente de Job, como también tienen diferentes opiniones acerca de Dios. Pero sobre este hombre muy especial, nosotros debemos aceptar la opinión de Dios.

También yo quiero la opinión de Dios de mi persona cada momento. Todos debemos aprender grandes principios del libro de Job. 1). Dios marca los límites de Satanás. 2). Las enfermedades y dificultades no son necesariamente causadas por el pecado. 3). Las pruebas nos traen iluminación acerca de Dios. 4). Dios recompensa nuestra fidelidad a Su persona. 5). Dios sabe donde estamos y nuestros pensamientos cuando estamos tentados en pensar que Dios nos ha abandonado. 6). Debemos vivir por la fe

y no por las circunstancias que nos rodean.  
7). Dios quiere que oremos por aquellos que tienen una opinión equivocada de Dios.

*¡Sigue a Jesús. Él es el camino a la senda de bendiciones!*

## ¡REGOCIJARSE!

En el capítulo 1, Job ha perdido todas sus posesiones y todavía mantenía su integridad. En el capítulo 2 se registra que Job era un hombre perfecto, recto, temeroso de Dios y apartado del mal. Ahora Satanás sabe que Job no servía a Dios por las muchas posesiones que recibió, sin embargo mueve el asunto en esta forma: Tú le has dado salud, familia, riquezas, nombre etc. Quítale todas esas cosas y verás cómo blasfema en tu presencia. En una plática insólita Dios le dice a Satanás: “Job está en tus manos. Eso sí, respeta su vida.”

Dios nuevamente pone los límites de la obra de Satanás con una estaca por sí decirlo y aclara que Su relación con el hombre va a continuar aún en severas condiciones. “Entonces Satanás salió de la presencia de Jehová, e hirió a Job con una sarna maligna desde la planta del pie hasta la coronilla de la cabeza” (2:7). Recordemos que Job, su familia, sus amigos no sabían acerca de la discusión entre Dios y Satanás. ¡Regocíjate! que podemos tener una

relación con Jesús que va a permanecer todas las pruebas que Satanás trae a nuestro camino.

*¡Sigue a Jesús. Él es el camino a la verdadera paz!*

## LA LEVADURA Y LA VIDA

“El reino de Dios es como la levadura que una mujer puso en una cantidad de harina. Creció hasta fermentar toda la masa.” (Mat.13:33).

Vamos a definir la palabra levadura porque es un término que muchos de nosotros no estamos familiarizados. Levadura: Sustancia usada para fermentar y levantar la masa. Era un símbolo de influencia corruptora. Jesús habló acerca de la levadura como equivalente a nuestra influencia para el reino de Dios. Nosotros debemos tener mucho cuidado de no corromper o destruir nuestra conducta.

Tal vez nunca hemos escuchado un sermón predicado acerca de lo esencial que es nuestra influencia para el reino de Dios. Como cristianos podemos tener grandes aptitudes para la música, la enseñanza y otros dones, pero caemos cortos porque nuestra influencia no se empareja con nuestra conducta.

En la construcción de puentes, grandes edificios, catedrales, presas, murallas etc.,

toma mucho tiempo, recursos materiales y humanos, pero todo esto puede ser destruido en unos minutos con explosivos. Así también es con nuestra influencia, puede ser destruida en unos segundos si permitimos que la levadura del mal fermente toda nuestra vida.

El nuevo Testamento subraya el simbolismo de la levadura. Jesús usó la figura de la levadura como símbolo positivo del reino de Dios. (Mt. 13:13). Negativamente, Jesús usó la levadura como símbolo de la enseñanza y la hipocresía de los fariseos y los demás (Mt.16: 6-12 - Mr. 8:15 -Lc.12:1). Pablo también se refiere a la levadura en forma figurada para describir el mal o la maldad (1 Co. 5:6-8; Gá. 5:9).

### PENSAMIENTOS

La forma como nos conducimos con otros, indica realmente lo que creemos acerca de Dios.

El individuo más humilde puede ejercer cierta influencia, ya sea para el bien o mal de otros.

En 1969 el astronauta Neil Armstrong caminó sobre la luna, las huellas de sus pasos estarán allí por miles de años. Es posible que tu influencia dure mucho más tiempo.

## SIN FALSIFICACIÓN

Casi siempre algo genuino tiene una falsificación, pero lo falso nunca puede lograr el mismo efecto. Hay la sabiduría de Dios y la sabiduría del mundo. Aquí tenemos lo que la Biblia dice acerca de las dos:

1) La sabiduría del mundo. “Dios es sabio. El no permitió al hombre conocerle por medio de la sabiduría de este mundo” (1 Co,1:21 NV.).

¿No ha convertido Dios en locura la sabiduría de este mundo? Para que la fe de ustedes no dependiera de la sabiduría humana sino del poder de Dios. Santiago 3:15 nos dice: “Esta no es la clase de sabiduría que viene de Dios. Esta sabiduría viene del mundo, de lo que no es cristiano y del diablo.” (El Testamento Nueva Vida). “Pero el entendimiento que viene de Dios primero que todo es puro, luego pacífico, es paciente y dispuesto a obedecer. Está lleno de compasión y hace el bien No tiene dudas y no pretende ser lo que no es.” Tiene excelente valor, Proverbios enfatiza:

“Adquiere la verdad y la sabiduría, la disciplina y el discernimiento, ¡y no la vendas! La sabiduría vale más que las piedras preciosas.

En los últimos 100 años ha habido un lento deterioro de la influencia de la Biblia sobre el pecado y la vida cristiana. Hoy se acepta casi todo, tenemos una indiferencia que conmueve. La falsa filosofía moderna trata de falsificar los valores reales que nos ha mantenido a través de los siglos, está haciendo todo lo mejor que puede, por esta razón en nuestras iglesias todo lo que escuchamos predicar es acerca del evangelio de la prosperidad, en otras palabras, Dios quiere que seamos sabios, ricos y bien parecidos.

## UN ESPÍRITU AMOROSO

En el segundo libro de los Reyes 5:1-4, se registra el relato de una muchacha israelita que fue capturada por los sirios y hecha esclava y sierva de la esposa de Naamán jefe del ejército del rey de Siria. Hay una gran lección para aprender de esta insignificante muchacha esclava. Notemos que su circunstancia no fue creada por ella, en otras palabras, ella no tenía la culpa de encontrarse en esa situación, por otro lado tenía toda la razón de odiar a esa gente y ser indiferente al sufrimiento del esposo de su ama. Aunque las palabras de Jesús en la cruz: “Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen,” no hacían eco en ese antiguo tiempo, sin embargo la esencia de un espíritu de amor en el corazón de esa muchacha esclava habla tomos.

En su espíritu de amor, Dios usa a esta pequeña sierva para traer a Naamán, el leproso salud y su asombroso descubrimiento de Dios.

“Ahora reconozco que no hay Dios en todo el mundo, sino sólo en Israel.” El papel

que tuvo la criada es por demás instructivo. Cualquiera que sea la circunstancia de nuestra vida, debe permitirnos tener un espíritu de amor aún con aquellos que nos han maltrato en cualquier forma.

## P E N S A M I E N T O S

La obligación nos hace hacer las cosas bien, pero el amor las hace más hermosas. El amor es el único servicio que el poder no puede mandarnos y el dinero no puede comprar. La naturaleza nos enseña para amar a nuestros amigos, pero el cristianismo a nuestros enemigos.

## VIVIENDO CON PROPÓSITO

“Pero te he dejado con vida precisamente para mostrarte mi poder, y para que mi nombre sea proclamado por toda la tierra.” (Éxodo 9:16 NVI).

De todos los billones de gente que han vivido, y viven, ¿fue necesario que tú y yo nacieramos en este mundo? por supuesto que sí ya que cada persona es importante, pero ¿por qué tú y yo? o ¿fue un accidente de la naturaleza que fuimos traídos a este mundo por nuestros padres en particular? Podíamos haber nacido en otra raza o en otro nivel social con otro idioma.

El misterio de la vida pertenece a Dios. Lo que sabemos es que Dios con propósito ha ungido a un número de hombres y mujeres para ser sus emisarios especiales. Es posible que en algunos casos Él simplemente ha usado cualquier vida que estaba a su disposición, poniendo a cada persona en posiciones en las cuales podían servir mejor a su divina voluntad. Podía haber sido el caso de Faraón a quien Dios levantó para jugar un papel crucial en la liberación de Su

pueblo. Para el resto de nosotros, el significado de nuestra existencia es menos específica, pero igualmente clara. Nosotros no vivimos sin propósito. Cualquiera que sea la circunstancia de nuestro nacimiento, las Escrituras nos da razón abundante para creer que también nosotros somos levantados para que Dios demuestre su poder a través de nosotros en una forma única para proclamar Su nombre en toda la tierra.

### PENSAMIENTOS

Yo le pedí a Dios por todas las cosas para poder gozar de la vida. Dios me dió vida para gozar de todas las cosas. Aquí está una prueba para ver si tu misión en la tierra está terminada.

Si estás vivo, no lo está. La vida es un misterio que se vive, no un problema para resolver.

## SEÑOR, ENSEÑANOS A ORAR

“.....Señor, enséñanos a orar.....Y les dijo: Cuando oréis, decid: Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu nombre....” (Lucas 11:1-2).

Este pasaje destaca uno de los más prominentes temas de Lucas acerca de la oración. Leer los siguientes pasajes de la Escritura.

(Lucas 1:9-10; 3:21; 6:12; 9:18,28-29). Aquí los discípulos preguntan a Jesús acerca de la oración, es interesante notar que esto fue después que Jesús había estado orando. Jesús les dio un ejemplo básico de la oración y dos historias para enfatizar la importancia de buscar a Dios en oración.

Jesús mismo buscó comunión con Dios a través de la oración durante su tiempo en esta tierra. Sus discípulos deberían hacer lo mismo. Por aquellos que piden, buscan y llaman, Dios tiene toda la buena voluntad de contestar aún más que amigos o nuestros padres. Pero la petición de los seguidores de Jesús deben seguir la línea del modelo de la oración que Él enseñó.

Pedir que la voluntad de Dios sea hecha (11:2), las necesidades (11:3), el perdón (11:4), y protección de toda clase de tentaciones (11:4).

La oración que Jesús enseñó a sus discípulos no fue una “fórmula” pero cómo orar, estas palabras no fueron mágicas para ser repetidas vez tras vez. Infortunadamente esta oración llegó a ser “El Padre Nuestro” que es rezada o repetidas miles de veces, sin ton ni son.

Padre nuestro. Palabras que Jesús usó para enseñarles a orar a sus discípulos. Hay dos formas del Padre Nuestro; Mat. 6:9-13; Lc. 11:2-4.

Fue común para los líderes religiosos enseñar a sus seguidores como orar. Por este acto de ser enseñados había cierta solidaridad con sus maestros.

Brevemente podemos ver el modelo de la oración en desarrollo.

1. Agradecer a Dios por dos cosas
  - a. Por ser nuestro “Padre.” Esta es una relación personal

b. Por el “Cielo.” Que es la dimensión espiritual del ser.

2. Agradecer a Dios por ser Santo, aparte, diferente, justo, puro misericordioso y lleno de amor.

3. Pedir por cuatro cosas en particular.

a. Orar que venga el reino de Dios

b. Orar por nuestro pan diario, esto es por las necesidades

Pujjnde la vida.

c. Orar por el perdón.

d. Orar por la protección del mal.

## Notas

## Notas

## Notas

## Notas

## Eventos Importantes

## Eventos Importantes

## Eventos Importantes

## Eventos Importantes

## Números de Teléfono

## Números de Teléfono

## Números de Teléfono

## Números de Teléfono